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EMPRESA DE PESQUISA ENERGÉTICA – EPE 
CNPJ: 06.977.747/0001-80 
COMPANHIA FECHADA 

NIRE: 53 5 0000503-0 

ATA DA 587a REUNIÃO DA DIRETORIA EXECUTIVA DA 

EMPRESA DE PESQUISA ENERGÉTICA – EPE,  

REALIZADA NO DIA 18 DE JANEIRO DE 2021 

Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às 9 horas e 14 minutos, 

por videoconferência, reuniu-se, ordinariamente, a Diretoria Executiva da Empresa de 

Pesquisa Energética – EPE, secretariada por mim, MARIANA DE ASSIS ESPÉCIE, Chefe de 

Gabinete e Secretária-Geral Substituta. Participaram o Diretor e Presidente Substituto ERIK 

EDUARDO REGO e os Diretores ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO e GIOVANI 

VITÓRIA MACHADO. Foi convidado para participar da reunião o Consultor Jurídico BRUNO 

ABREU BASTOS. Ausentes o Presidente THIAGO VASCONCELLOS BARRAL FERREIRA, 

a Diretora HELOISA BORGES BASTOS ESTEVES e a Secretária-Geral ALESSANDRA 

LOPES COSTA ALVES DOS SANTOS, por motivos de férias. 

ATA DA 586ª REUNIÃO: 

Aprovada, com ajustes, a ata da 586ª Reunião da Diretoria Executiva, conforme informações 

prestadas por e-mail pelos Diretores presentes naquela reunião. 

RESOLUÇÕES: 

Não houve resoluções. 

ASSUNTOS GERAIS: 

(1) Orçamento 2021: análise após apostilamentos. Inicialmente, a Diretora Angela Livino 

atualizou os Diretores Erik Rego e Giovani Machado sobre as tratativas recentes sobre o tema 

tanto no âmbito interno da EPE como em relação aos encaminhamentos feitos junto ao MME. 
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Em seguida, foram convidados para participar da reunião o Superintendente de Recursos 

Financeiros, Sandro Abílio, e a respectiva Superintendente Adjunta, Mariana Azevedo. Após 

discussão, os Diretores entenderam pela necessidade de aguardar o retorno do Presidente 

para a tomada de decisão mais estrutural quanto ao orçamento de 2021, sem prejuízo do 

avanço de estudos específicos, a começar por reunião específica da Diretoria e de 

convidados, em virtude do pouco tempo disponível até a aprovação da LOA pelo Congresso 

Nacional. O apostilamento dos contratos será feito conforme proposta da SRF. Por proposta 

da DGC, será realizada reunião específica com os fiscais de contratos para apresentar o 

procedimento. Após a discussão da matéria, o Superintendente da SRF, Sandro Abílio, e a 

respectiva Superintendente Adjunta, Mariana Azevedo, retiraram-se da reunião. 

(2) Concessão de Auxílio Creche domiciliar. Foram convidadas a Superintendente de 

Gestão de Pessoas, Carla Stacchini, e a respectiva Superintendente Adjunta, Clarisse Alves, 

que apresentou a matéria. Tendo em vista o parecer favorável da SEST, ficou estabelecido 

que casos excepcionais de concessão de Auxílio Creche domiciliar na EPE, para os casos 

em que há restrições médicas associadas à saúde da criança, serão aprovados caso a caso 

pela Diretoria Executiva, conforme previsto na Norma de Auxílio Creche. Além disso, ficou 

definida a necessidade de envio pelo responsável legal, em periodicidade anual, de avaliação 

da condição de saúde da criança e a necessidade de permanecer com o auxílio em regime 

domiciliar.  

Neste momento, a Diretora Angela aproveitou a presença das representantes da 

Superintendência de Gestão de Pessoas para solicitar a retomada da discussão do tema 

“Calendário de Feriados e Dias Compensados 2021”, tratado na 587ª Reunião da Diretoria 

Executiva (extrapauta), em virtude do anúncio de possíveis novos feriados na cidade do Rio 

de Janeiro em 2021 por conta da pandemia. Após discussão, os Diretores entenderam pela 

liberação de expediente na segunda-feira de Carnaval (dia 15 de fevereiro) e da sexta-feira 

seguinte ao feriado de Corpus Christi (dia 04 de junho) pelo fato de serem datas associadas 

a práticas religiosas e tendo em vista que a empresa não está com banco de horas vigente 

por conta do trabalho remoto. Além disso, ficou estabelecido que haverá expediente na EPE 

na Quarta-Feira de Cinzas (dia 17 de fevereiro) a partir das 14 horas. Após discussão, a 

Superintendente de Gestão de Pessoas, Carla Stacchini, e a respectiva adjunta, Clarisse 

Alves, retiraram-se da reunião. 
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(3) Procedimento de autoria de publicações técnicas da EPE. A Chefe de Gabinete e 

Secretária-Geral Substituta, Mariana Espécie, apresentou a matéria. A minuta de 

procedimento receberá contribuições até o final de janeiro. Os Diretores fizeram diversas 

considerações. A Diretora Angela questionou a atribuição de autoria para trabalhos 

desenvolvidos institucionalmente, questão será analisada pela Consultoria Jurídica e pela 

Chefia de Gabinete da EPE. A Diretora Angela também lembrou da autoria do 

desenvolvimento de modelos e códigos-fonte pelos colaboradores da empresa, questão que 

ainda requer melhor análise da EPE. O Diretor Giovani destacou a diferença que trabalhos 

institucionais e de trabalhos destes derivados, como forma de divulgação. O Diretor e 

Presidente Substituto Erik solicitou uma análise dos contratos de trabalho e indicou que tal 

questão deveria ser inserida também na minuta para eventuais próximos concursos. Além 

disso, ele destacou a necessidade de que essas questões restem claras quando da emissão 

de autorização para mestrado e doutorado, que também deverão especificar a relação de 

propriedade intelectual para os trabalhos desenvolvidos, incluindo dos dados que 

eventualmente poderão ser utilizados para a elaboração das pesquisas. 

(4) Férias Diretora Angela Livino. A Diretora Angela Livino manifestou interesse em usufruir 

seu próximo período de férias entre os dias 01 e 12 de março de 2021, totalizando 12 dias. 

Nesse período a Diretora será substituída pelo Presidente Thiago Barral, que manifestou 

concordância com a substituição para a data indicada por e-mail. 

(5) Notícias sobre a 198ª Reunião do Conselho de Administração da EPE. A Secretária-

Geral Substituta Mariana Espécie fez um breve relato dos assuntos abordados na 198ª 

Reunião do Conselho de Administração, ocorrida em 15 de janeiro de 2021. 

(6) EXTRAPAUTA: Publicação de Portaria dos GETs pela EPE. O tema será apresentado 

na próxima reunião. 

ENCERRAMENTO: 

Nada mais havendo a tratar, às doze horas e cinquenta e quatro minutos, o Presidente 

Substituto encerrou a reunião, da qual nós, MARIANA DE ASSIS ESPÉCIE e BRUNO ABREU 
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BASTOS, lavramos a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos 

membros da Diretoria presentes e por nós e rubricada em todas as folhas.  

 

 

 

ERIK EDUARDO REGO 

Diretor 

 

 ANGELA REGINA LIVINO DE CARVALHO 

Diretora 

 

 

GIOVANI VITÓRIA MACHADO 

Diretor 

 

 

 MARIANA DE ASSIS ESPÉCIE 

Secretária-Geral Substituta 

 

BRUNO ABREU BASTOS 

Consultor Jurídico 
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